
  

 

 

 

 

 

 

ひとりの声を大切に 明るく豊かな館山を 

           館山市議会議員 7 Vol. 2025.春号 

お問い合わせはこちら 

鈴木明子 

鈴木明子    館山市山荻 126-1 TEL：090-7726-8236 

 

通信 

 

 
旧館山中学校跡地活用について 

 

 
旧館山中学校校舎は耐震補強工事と木材をふんだんに使い、温もりを感じられる大規模リニ

ューアル工事が施された館山市の財産です。 

規模の大きいこの跡地の活用は市民の生活に資するもので有るべきではないかとの観点から

質問を致しました。 

 

Ｑ１. 市としての活用の方向性と具体案は？ 

Ａ . 民間事業者による施設活用案を募り有効活用と地域活性化を図っていく。 

 

Ｑ２. 活用方法について市民の幅広い層から意見集約されているか？ 

Ａ . 市民説明会を行った上、広くご意見を伺う機会として、市のホームページと本庁舎 

ロビーにてアンケート用紙を設置した。 

 

Ｑ３. 耐震化率が低く老朽化している図書館を移設し、子供たちが安心して過ごせる児童館を

含む複合施設活用の可能性はないのか？ 

Ａ . 公共サービスとして取り組む予定は無いが、民間事業者が他の自治体において子供たち

を含む地域住民が集えるスペースを設け運営している実態がある為、民間の力による児

童館の機能を有した施設の実現の可能性も含め期待している。 

 

所感： 気候変動による猛暑により子供たちを取り巻く環境は近年大きく変わり、長期休暇に

おいてもプールの使用が禁止されるなど、安心安全な居場所が少なくなっています。 

特に学童クラブに加入していない児童、定員オーバーで加入出来なかった児童の夏休

みなど熱中症対策の為、図書館を併設した児童館機能を含む複合施設への活用を考える

べきではないでしょうか？ 

令和６年１２月度 令和７年３月度 一般通告質問 より 

令和７年４月、館山中学校新校舎が竣工となりました。「どこにいても学校全体の活動が感じられる

空間」との設計コンセプトどおり工夫を凝らした開放感溢れる校舎です。目標である「学年を越えた

ふれあいと、自己の向上を目指し自他を敬う心を育む」の実現を念願してやみません。今年度も未来

を担う児童生徒の良好な教育環境の提供のために学校再編施設改修事業が実施されます。 

昨年９月議会定例会通告質問で

も取り上げましたが、今回は具体的

な数値を用い、更に掘り下げた質問

を致しました。ワクチン接種による

予防効果は１０年前後も続き、健康

を守るだけでなく、個人の医療費負

担軽減、市の国保財政に良い影響を

与えます。接種対象者を隔年にする

など、財政への影響を考慮して実施

するよう求めました。 

 

 

鈴木 明子 公式 LINE 

是非ご登録下さい！ 

 

 

 

 

  


